

Lieu idéal de la rencontre du théâtre et de la musique, Le Divan du Monde a déjà accueilli la Troupe Vollard en 1998. En cette saison 2000/2001, celle-ci a interprété Séga-Tremblad, un vibrant hommage aux musiciens réunionnais. Par Delphine Soulier •

La Troupe Vollard s'éclate au Divan du Monde



C'est l'histoire d'un ségater à Tremblay : la rencontre d'une culture et d'une biosphère ; un tremblement émouvant, agité et partagé. C'est aussi l'histoire d'une famille : un père qui ne se console pas de la mort de son fils, une mère qui laisse l'amertume la consumer au point de tomber gravement malade, une fille qui tente de dépasser des traditions qui lui semblent étrangères ... et des mensonges dont on ne sait pas s'ils sont salvateurs ou s'ils gangrènent.

Séga-Tremblad s'inspire d'un épisode authentique de la vie du chanteur Michel Admette, surnommé "le prince du séga", et le fait avec une impressionnante générosité ; à aucun moment, on ne sombre dans le mélodrame compatissant. La troupe du Théâtre Vollard nous offre un spectacle théâtral et musical à la mesure de son talent. Avec humour, sensibilité et énergie, les comédiens nous transportent du Divan du Monde à l'océan Indien en bannissant les clichés et en composant des personnages dont on peut partager les émotions. Ce qui n'exclut pas une bonne dose de parler créole et une chaleureuse exubérance. Le métissage est aussi musical : séga, maloya mais aussi salsa, rapp, jazz... les genres se mélangent et les âges et les lieux

et les jeux. La pièce est un bel hommage aux musiciens réunionnais partis tenter leur chance en métropole mais aussi une véritable création musicale et chorégraphique... Dans un autre registre, orchestre et cuisine créoles animent l'entracte. ■

LA TROUPE VOLLARD

Emmanuel Genvrin : auteur, metteur en scène, comédien et trompettiste.

Né à Chartres en 1952.

Jean-Luc Trulès : compositeur, directeur musical, comédien et poly-instrumentiste.

Né à La Réunion en 1956.

Nicole Leichnig : comédienne et saxophoniste. Né à La Réunion en 1961.

Massimo Murgia : bassiste et comédien. Né en Sardaigne en 1966.

Thierry Abmon : batteur et percussionniste. Né à La Réunion en 1968.

Arnaud Dormeuil : comédien, chanteur et musicien. Né à La Réunion en 1964.

Délixia Perrine : comédienne, choriste et danseuse. Née à La Réunion en 1967.

Rachel Pothin : comédienne, tubiste et danseuse. Née à La Réunion en 1965.

Yaëlle Trulès : chanteuse, danseuse et comédienne. Née à Marseille en 1979.